



"RESCATAN HERIDOS". — En la cancha del Batallón "Bracamonte", en Comalapa, fue realizado un simulacro de cómo la tropa rescata las poblaciones atacadas por los terroristas. El "teatro de operaciones" fue Tenancingo. Los soldados muestran cómo atienden a un lesionado.

Inician Reclutamiento Durante Fin de Semana

A los centenares de voluntarios que a lo largo del año acuden a los cuarteles para servir a la Patria se sumaron durante el fin de semana pasado los reclutas que en todo el país fueron llevados a los diferentes cuarteles del país, en lo que es ya,

además de ley de la República, la tradición del servicio militar, popularmente llamado "la platada".

Esta consiste en un entrenamiento militar de dos años, durante los cuales los jóvenes son sometidos a rigurosos ejercicios físicos, adies-

tramiento en el proceso de toma de decisiones, supervivencia, manejo de armas y equipo castrense, así como a cursos intensivos de alfabetización para aquellos que no han recibido edu-

—Favor pase a la página 45.

Sugieren un Monumento al "Mojado Desconocido"

La erección de un "Monumento al Mojado Desconocido", en honor al millón de compatriotas que se encuentran en tierras lejanas, pasando penalidades, separados de sus familias, sin consulados nacionales cercanos, y con múltiples problemas, sugiere el Sr. Roger Vega.

Asociaciones de Agencias de Viajes de El Salvador señala que el "mojado" salvadoreño, legal o ilegal, desempeña un papel vital en la economía del país, pues al enviar dólares en concepto de ayuda familiar se constituye en una de las fuentes de divisas

—Favor pase a la página 30.

Esta Semana Esperan Libertad de Avalos

Para esta semana se esperan resultados sobre la liberación del coronel Omar Napoleón Avalos, en poder de los grupos terroristas desde octubre de 1985, cuando fue secuestrado cerca de Cojutepeque.

la Fuerza Armada, a cuyo cargo están las negociaciones, ha dicho que tiene la mejor voluntad de negociar por la libertad del militar siempre y cuando no se viole la Constitución.

Como intermediario en las negociaciones actúa el Arzobispo de San

—Favor pase a la página 23.

Padre Muere al Saber Asesinato de su Hijo

ZACATECOLUCA. — Al enterarse de que su hijo, dueño de una empresa de camiones que viajan a Guatemala, había sido asesinado por varios asaltantes en una pupusería de los Planes de Renderos en San Salvador, el señor Tomás Pérez Cabrera falleció de un paro cardíaco en esta ciudad.

años, de acuerdo con los informes, ocurrió el sábado, tras el asesinato de su hijo, Carlos Pérez, de 36 años, el viernes por la tarde en el Parque Balboa, de los Planes de Renderos, jurisdicción de San Salvador, cuando el empresario comía pupusas acompañado de su secretaria.

—Favor pase a la página 30.

Peligra Desaparecer la Industria del Colchón

Pequeñas y grandes empresas fabricantes de colchón a base de algodón sin fibra ("chapon" o "mecha") podrían cerrar este año, debido a lo poca producción y cultivo de ese producto, ocasionada por los pocos incentivos y créditos tardíos con que cuentan los productores.

Así lo advierte el Sr. Salvador Samayoa, Presidente del Comité de la

Industria del Colchón (COINCOL).

El Sr. Samayoa refiere que los fabricantes del colchón en El Salvador utilizan como materia prima, el algodón sin fibra, que es considerado "desperdicio" por los productores de hilo y tejidos de algodón, obteniendo así el máximo provecho de ese producto.

Añade que también las fábricas de aceite y manteca utilizan la se-

milla del algodón para elaborar sus productos y de la misma se extrae el tinter o concentrado para la alimentación del ganado, por lo que considera que el algodón es un cultivo provechoso y rentable para la economía nacional.

Dice el Sr. Samayoa que debido a que la producción de algodón bajó en un 70% el año pasado, las empresas que utili-

—Favor pase a la página 44.



LA INDUSTRIA del colchón puede desaparecer este año, afirma el Sr. Salvador Samayoa, presidente de COINCOL.

10 Clínicas Clandestinas Desmantela B. Bracamonte

Diez clínicas clandestinas en las que se atendía a los terroristas heridos en combate fueron desmanteladas por soldados del Batallón Bracamonte el año pasado, dijo el coronel Héctor Heriberto Hernández, comandante de esa unidad, al evaluar la labor realizada durante 1986.

Al hacer un recuento de la labor realizada por esa unidad militar, el jefe castrense dijo que durante el año fueron capturadas ochenta armas de diverso calibre, encontrados veinticinco radios de diferentes marcas y modelos, diez

hospitales clandestinos, diez clínicas clandestinas, siete fábricas de minas, cinco talleres de armería, doscientos sesenta y un "tatús", ciento cuarenta y nueve campamentos, trescientas ochenta y seis minas y tres mil seiscientas veintitrés piezas de material quirúrgico.

El Batallón "Bracamonte" es uno de los selectos en la lucha contra el terrorismo y sus soldados son sometidos a preparación especial, al grado que le pueden hacer frente a las situacio-

—Favor pase a la página 23.



SUGIERE. Don Roger Vega sugiere un monumento al "Mojado Desconocido", en honor del millón de compatriotas en el extranjero.



SEXTO CONGRESO. — En febrero se efectuará el VI Congreso Nacional de Patología, dice el Dr. Francisco Alonso Serpas.

Descubrimiento Precoz de Tumores Tratará Congreso

Por primera vez en el país mujeres no médicas podrán participar en un congreso sobre descubrimiento precoz de tumores mamarios, informa el Dr. Francisco Alonso Serpas.

Este evento, que será el VI Congreso Nacional de Patología, se efectuará el 6 y 7 de febrero en la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), en la parte científica, y la parte final y social se realizará con una recepción en el

Círculo Deportivo Internacional.

En el congreso los participantes recibirán información sobre las enfermedades de los senos y cómo la mujer misma se puede descubrir cualquier tumor que pueda formarse precozmente en sus pechos.

El Dr. Serpas, Presidente del Comité de Actividades Científicas y Organizador de este VI

—Favor pase a la página 30.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 45.



SITUACION EN ORIENTE. — El Cnel. Mauricio Ernesto Vargas (al fondo), recientemente ascendido, explica a sus compañeros de armas la situación del terrorismo en Morazán. "Es obligación de todo salvadoreño —dijo— luchar por la defensa de la soberanía nacional".